Sheinbaum oficializa ante el Consejo Morenista su papel como coordinadora nacional

La abanderada de Morena para el 2024 aprobó la alianza electoral con el PVEM y el PT rumbo a los comicios del próximo año

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

Con la ausencia de Marcelo Ebrard y sus consejeros, el Consejo Nacional de Morena tomó protesta a Claudia Sheinbaum como coordinadora de la transformación que se convertirá en su abanderada presidencial para el 2024 y al mismo tiempo aprobó la alianza electoral con el PVEM y el PT rumbo a los comicios del próximo año.

Sheinbaum llamó a un acuerdo de unidad por la transformación y anunció que el próximo domingo 17 de septiembre arranca una gira por todo el país para fortalecer la unidad, la organización y movilización de Morena con miras a las elecciones del próximo año.

"No debemos alejarnos del pueblo de México, debemos fortalecer la unidad y tender la mano a todos los mexicanos que quieran sumarse al movimiento", arengó

Ante gobernadores de Morena, coordinadores del Senado y diputados, y dirigentes de ese partido, Sheinbaum recalcó que estará a la altura de las circunstancias y llamó a lograr continuidad con cambio basado en el humanismo.

Reconoció que faltan cosas por hacer, pero que se han consolida-



Sheinbaum anunció que el próximo domingo 17 de septiembre arranca una gira por todo el país para fortalecer la unidad.

do mucho, y que por eso es necesario la continuidad de la Cuarta Transformación.

"Lo reiteró no los voy a defraudar", aseveró. Sheinbaum convocó a construir el segundo piso de la transformación por lo cual demandó abrir el movimiento a todos los sectores e ideologías.

"Aquí cabemos todos, quienes han estado desde su fundación pero también quienes quieran sumarse", estableció

En ese contexto, pidió dejar atrás los recelos y agravios entre militantes y compañeros que se hayan generado en la contienda interna y sumarse a un gran acuerdo de unidad para la transformación.

Como lo hizo Andrés Manuel López Obrador hace seis años, Sheimbaum anunció la realización de 32 Asambleas ciudadanas en igual número de entidades del país "para seguir sumando a mexicanos a este provecto".

Ya con el control de las acciones rumbo al 2024, Sheimbaum pidió a Morena conformar comités de bases a lo largo de todo el territorio nacional y abrir el movimiento a otros sectores del país e ideologías.

Asimismo pidió terminar el Programa de Nación y difundir los logros de la Cuarta Transformación.

La Coordinadora de Defensa de la 4T propuso cinco tareas a la militancia de Morena: Fortalecimiento de organización del Movimiento de la 4T casa por casa en cada estado y cada sección electoral•